

Kantonsratsbeschluss über das Mehrjahresprogramm der Standortförderung für die Jahre 2019 bis 2022

Kommissionsbestellung des Präsidiums vom 23. April 2018

15 Mitglieder

SVP	Markus Bonderer-Sargans, Abteilungsleiter
SVP	Mike Egger-Berneck, Technischer Kaufmann mit FA
SVP	Walter Freund-Eichberg, Meisterlandwirt
SVP	Michael Götte-Tübach, Gemeindepräsident, Präsident
SVP	Christof Hartmann-Walenstadt, Bankangestellter
CVP-GLP	Christoph Bärlocher-Eggersriet, Bauunternehmer
CVP-GLP	Ernst Dobler-Oberuzwil, Unternehmer
CVP-GLP	Barbara Dürr-Gams, Bäuerin
CVP-GLP	Erich Zoller-Quarten, Gemeindepräsident
SP-GRÜ	Daniel Gut-Buchs, Stadtpräsident
SP-GRÜ	Peter Hartmann-Flawil, Gewerkschaftssekretär
SP-GRÜ	Basil Oberholzer-St.Gallen, Ökonom
FDP	Alexander Bartl-Widnau, Rechtsanwalt
FDP	Kilian Looser-Nesslau, Gemeindepräsident
FDP	Isabel Schorer-St.Gallen, Leiterin Standortförderung

Geschäftsführung: Gerda Göbel-Keller / Matthias Renn (Stv.)

Sitzungsdatum: Donnerstag, 17. Mai 2018